



Festivités du 14 juillet :

**« Symbolique », « fédérateur », « festif »...
les qualificatifs ne manquent pas ...**



Dans un contexte où les violences urbaines étaient à craindre, pour les festivités du 14 juillet, à Éleu, la sécurité était de mise. Comme dans de nombreuses villes, notre commune a pu toutefois célébrer la fête nationale dans les meilleures conditions possibles.

Une préparation minutieuse, une sécurité optimale, un accueil chaleureux, la Commission « Fêtes et Cérémonies » et le Comité des fêtes, en parfaite harmonie, ont su donner à celle-ci tout l'attrait nécessaire pour faire de cette soirée un moment festif. Le long week-end, le beau temps étaient les préludes d'un succès attendu.

Le bal populaire a rassemblé la foule des grands soirs. Il y a bien des lustres que la population n'avait répondu aussi nombreuse pour une fête communale. Celui-ci a connu un regain inédit. Oublié le petit côté retro des bals « musette » au son de l'accordéon. A Éleu, toutes les générations confondues étaient bien décidées à faire la fête sur des rythmes plus modernes avec le DJ de « Love Sono ». Qu'elle est belle la population qui danse sur les rythmes endiablés d'une ambiance musicale acquise à sa cause. « *Alors on danse !* » comme le chante si bien un chanteur belge.

Les festivités du 14 juillet revêtent une très grande importance parce que c'est un symbole. Il y a un côté festif et fédérateur dont on a plus que jamais besoin étant donné l'actualité. Certes, la soirée a connu une entame poussive, mais a joué les prolongations une demi-heure, afin de satisfaire les fêtards qui voulaient éterniser la fête jusqu'au bout de la nuit.

Quant au feu d'artifice, le complexe Henry-Somville et ses alentours semblaient bien étroits pour recevoir tout le public venu en famille voir le ciel s'embraser de toutes les couleurs. Il a fallu jouer des coudes pour s'assurer une place de choix. Résultat : vingt minutes de pur bonheur et des étoiles plein les yeux.

Rendez-vous en 2024... même lieu et souhaitons-le, même ambiance.

Eleu Infos...un peu de relâche.

Les vacances sont synonymes de repos, de congés et, pour certains, de farniente.

L'actualité communale n'échappe pas à la règle.

Les infos durant les mois de juin, juillet et d'août ont été mises, également, en mode stand-by.

Notre photographe a pu, néanmoins, capter quelques photos qui ont marqué la vie communale durant ces trois mois. A la rentrée de septembre, la vie reprendra son cours et nos lecteurs seront informés de l'actualité de notre commune.

Votre N° 207 de Eleu Infos, retrace donc, en photos, les divers événements des trois derniers mois.

Sortie des aînés du 22 juin à la guinguette «Le Canotier»



Forum des associations du 1er juillet



Démonstration de K'Danse



Club de la couture

Les caprices de la météo

Sale temps... pour les puces

Dimanche 6 août 2023, la doudoune était de sortie lors du marché aux puces organisé par le Comité des fêtes d'Éleu. Les années se suivent mais ne se ressemblent pas. L'année dernière, le record de chaleur, de puciers et de visiteurs avait été battu.



Communiqué du Comité des fêtes :

L'assemblée générale du Comité des fêtes se tiendra le vendredi 6 octobre 2023, à 18 h, au foyer municipal (près de la mairie).

Assemblée ouverte à toute la population.



Minute de silence respectée contre les violences urbaines, le 3 juillet, devant le perron de la mairie.

La vie associative



L'assemblée générale de l'ASM Basket



L'assemblée générale de l'Étoile sportive Éleu



L'assemblée générale du Judo-Club



Moment de repos à la randonnée Yves-Delattre



Remise de récompenses au tournoi «jeunes» du Tennis-Club.

JOB D'ÉTÉ



Encore une fois, cette année, l'opération « jobs d'été » a été un succès !

Depuis plusieurs années déjà, la municipalité propose aux jeunes étudiants éleusiens, âgés d'au moins 17 ans, de travailler pendant les vacances estivales.

Pas moins de 20 dossiers ont été déposés en mairie. Malheureusement il n'a pas été possible de donner un avis favorable à toutes les demandes.

En 2023, ce sont 12 recrues qui ont rejoint les équipes techniques pour effectuer différentes tâches : la tonte, l'élagage, le désherbage mais aussi la remise en état de mobiliers scolaires, le démantèlement de l'école Gisèle-Hernu actuellement en travaux.

Cela leur aura permis une première découverte du monde professionnel mais aussi d'avoir un premier salaire, fruit de leur investissement dans la commune.

Vendredi 1er septembre 2023 :

Commémoration de l'anniversaire de la libération de la ville

Rendez-vous à 18 h face à l'hôtel de ville

Fête des écoles dans la commune



École Jules-Fassiaux



École Gisèle-Hernu



École Hélène-Boucher



Remise des prix à l'école Jules-Verne



Réception de fin d'année des enseignants.



Commémoration de la Rafle du Vél'hiv.

Assistant(e) Maternel (le)
Pourquoi pas vous ?



Réunion d'information sur le métier
en collaboration avec la PMI et Pôle emploi
Organisée par les écoles Pastorales Intercommunales de Liévin et Aix-Suzanne

Le jeudi 14 Septembre 2023
A 18h30 Salle de l'Espérance à LIEVIN
Rue du Maréchal Koenig

Veuillez nous confirmer votre présence au RPE de LIEVIN au 03.21.72.32.44 ou 06.40.25.06.28
Ou au RPE de Aix-Suzanne au 03.21.72.06.07

